

CLUB BALONMANO COLORES
PREMIO “ZARAGOZA, MUJER Y DEPORTE 2017” EN LA CATEGORÍA
CLUB DEPORTIVO

Propuesto por: Juan Ulibarri Arganda (Presidente del Club)

Deporte: Balonmano



Fundado en 2007, con la consciencia de que el deporte es un instrumento integrador, se crea con el ánimo de que participen niños y niñas de todas las culturas. La idea del Club es una idea alternativa, diferente y específica a la que llaman “Marca COLORES”

Más de 130 jugadores y jugadoras entre 8 y 40 años, 11 equipos (femenino senior, juvenil, cadete, dos infantiles, dos alevines, uno benjamín y uno de iniciación). Equipos femeninos en todas las categorías.

No es el único club que apuesta por el balonmano femenino en Zaragoza, pero sí puede presumir de sus logros teniendo en cuenta que es club joven que compite con otros muy consolidados de la ciudad. Palmarés: Cuatro veces Campeonas de Aragón en categoría infantil y cadete (desde 2013) y hasta 16 jugadoras del Balonmano Colores han sido parte importante de las Selecciones Aragonesas en las diferentes categorías a lo largo de estos años.